

Ephésiens 5: 25

ME 1897 page 478

«Le Christ a aimé l'assemblée». Voilà la source de toutes les bénédictions de celle-ci. Tout ce qui suit est l'effet de cet amour et ne peut le démentir. Ensuite la preuve parfaite de cet amour est donnée: «Il s'est livré lui-même pour elle». Il ne pouvait faire davantage. Il l'a fait à la gloire du Père, sans doute, mais pour l'Eglise. S'il avait réservé quelque chose, l'amour n'eût pas été parfait et absolu dans le don qui aurait été fait, l'amour n'eût pas été un dévouement qui ne laissât rien à désirer au coeur réveillé. Le don n'eût pas été Christ: lui ne pouvait être que parfait. Nous connaissons l'amour et la perfection en le connaissant; mais il a pris le coeur de l'Eglise en se livrant lui-même pour elle. Il l'a gagnée; ainsi elle est à lui selon cet amour. Oui, c'est là que nous avons appris ce que c'est que l'amour: «Par ceci nous avons connu l'amour, c'est que lui a laissé sa vie pour nous». Tout était pour la gloire de son Père, sans cela ce n'aurait pas été la perfection, et la révélation des choses célestes n'aurait pas eu lieu, car elle dépendait de la parfaite glorification du Père. Si nous avons appris à connaître l'amour, nous avons appris à connaître Jésus tel qu'il est pour nous; et il est tout entier pour nous.